

PAN luchará por un país con más humanismo político, dice Luna Ayala



En el Partido Acción Nacional vamos a seguir luchando por un México con más humanismo político, afirmó la coordinadora de la bancada albiceleste en la Cámara de Diputados, Noemí Berenice Luna.

A través de un videomensaje con motivo de año nuevo, la legisladora zacatecana criticó a los políticos traidores que han renunciado a sus militancias para irse a formar parte de Morena, porque les han pesado más sus ambiciones personales y políticas que los intereses del país.

Cuestionó a quienes vaticina la desaparición del PAN y dijo que desde esa trinchera ella seguirá trabajando por un México mejor.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CAPITAL		03-01-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“A mí me encanta cuando dicen que el PAN se va a acabar. El PAN no se va a acabar mientras existamos personas que creemos en el humanismo político. Si fuéramos traidores ya estaríamos como muchos del PAN, del PRI y de MC que ya están con Morena, porque lo que les importa son sus intereses personales y no los intereses de México.

“Pero hay quienes aún en contra del régimen seguiremos luchando porque en México haya un verdadero humanismo basado en la solidaridad, el bien común, pero sobre todo el respeto a cada persona”, expresó la líder los panistas en la Cámara baja.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/pan-luchara-por-un-pais-con-mas-humanismo-politico-dice-luna-ayala/>